



## **EPM sigue trabajando para restablecer el servicio de acueducto en sectores del centro occidente de Medellín**

**Medellín, 9 de abril de 2022** | EPM continúa con los trabajos para estabilizar la red de acueducto en sectores del centro-occidente de Medellín, razón por la cual fue necesario interrumpir el servicio desde ayer 8 de abril a 1.946 clientes de los barrios: Juan XXIII La Quebra, La Pradera y Santa Margarita, cubiertos con el circuito San Cristóbal.

EPM acompaña a la comunidad con el suministro de agua potable a través de 3 carrotanques.

La Empresa EPM presenta excusas a la ciudadanía por las incomodidades ocasionadas por esta interrupción y agradece su comprensión.

**Cualquier información adicional se puede consultar en la Línea de Atención al Cliente 604 44 44 115 o en las redes sociales Twitter: @epmestamosahi y Facebook: EPMestamosahi.**

Síguenos en



EPM estamos ahí



@epmestamosahi